

Trois visites préfectorales en quelques jours seulement consacrées exclusivement à la revitalisation de la vieille ville de Joigny, qui font suite à la venue de la Ministre Myriam El Khomri, c'est la preuve de l'intérêt que portent les services de l'État au projet auquel nous travaillons pour le vieux Joigny. C'était un de nos engagements de campagne : réhabiliter La Madeleine, et reconquérir la vieille ville.

Concrètement, nous souhaitons réhabiliter les bâtiments qui tombent en ruine, investir dans ceux qui sont parfois vacants depuis des décennies, aérer le centre-ville, en conservant bien sûr "l'âme" de Joigny, mais en adaptant l'urbanisme aux besoins des habitants de 2015. C'est pourquoi, en plein accord avec l'architecte des bâtiments de France, garant du respect patrimonial de notre ville d'art et d'histoire, nous ne nous interdisons pas de démolir des immeubles, afin de compléter ce réseau de "places" ou "placettes" qui fait aussi le charme du centre-ville historique.

Un vaste projet, qui soulève de nombreuses questions : quelle place pour la voiture, dans la vieille ville ? Quelle place pour la nature ? Comment faire en sorte que l'offre immobilière du vieux Joigny soit adaptée à la demande ? Comment y maintenir une offre commerciale ?

C'est un projet ambitieux, qui commencera par traiter les propriétés de la ville de Joigny (assez nombreuses dans la vieille ville, notamment dans la rue Cortel) et se doublera d'aides financières à destination des propriétaires privés. C'est aussi un projet onéreux, dans lequel nous ne pourrons nous engager qu'avec un appui de l'État et de toutes les collectivités partenaires, au premier rang desquelles le conseil régional de Bourgogne.

C'est un dossier complexe car, pour en garantir le succès, il nous faut présenter un projet urbain global et cohérent pour notre cité : un projet pour La Madeleine (accessible aux crédits de l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine — ANRU) et un projet pour la vieille ville (accessible aux crédits de l'Agence Nationale pour l'Amélioration de l'Habitat — ANAH), avec en "trait d'union" de ces deux quartiers l'ancien quartier militaire qui a déjà largement repris vie.

Un vaste projet urbain, qui emmènera Joigny bien au-delà de la fin de ce mandat et dont nous aurons régulièrement l'occasion de reparler.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny

https://www.facebook.com/pages/Bernard-Moraine-majorit%C3%A9-municipale-de-Joigny/630477610339021?ref=hl

Liste "Joigny 2014"
De la com' et que de la com'!

L'heure de la rentrée a sonné, le temps est venu de faire le point sur les principaux travaux promis et repromis, tant par la commune que par la communauté. Force est de constater que la communication a pris le pas sur l'action, ce que nous déplorons vivement. Voici quelques exemples de ces promesses non-tenues : la pépinière d'entreprise, dont l'ouverture a déjà été retardée à plusieurs reprises... À l'occasion des vœux du président de la CCJ, celui-ci avait assuré que la pépinière serait ouverte le 01/09 (sans préciser l'année!), la seconde déchetterie, promise en 2008, ne verra vraisemblablement jamais le jour... Quant à l'ancienne, dont la rénovation figurait parmi les priorités, on en attend toujours la réalisation, alors qu'elle n'est plus conforme et ne répond pas aux besoins des habitants. Pourtant les usagers habituels font l'unanimité sur son inadaptation totale. À ces deux promesses non-tenues s'ajoutent, entre autres, la transformation de l'ancien garage des pompiers en salle de sport, la sauvegarde des églises St Thibault et St Jean, et cetera...

Nous souhaiterions, évidemment, faire un inventaire complet. Mais, les 1 650 caractères qui nous sont alloués ne nous permettent pas d'informer les Joviniens sur les (in)actions de la majorité, et ce, malgré nos demandes réitérées auprès du maire, afin d'avoir plus de place dans ce journal. Le maire "défenseur de la liberté d'expression", en contradiction avec ce qu'il réclamait quand il était dans l'opposition, a réduit notre droit de rédaction, pour accroître le sien... Alors même que le Joigny Infos est entièrement rempli de la propagande socialiste de la majorité...

Le groupe d'Union de la droite et du centre - françoisjacquet.over-blog.com

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny" Politique de la ville à Joigny (bis)

Ça sent les élections de décembre! Une ministre, le préfet de région, le préfet de l'Yonne nous rendent visite! Et pourquoi pas le "Président normal"? Tout cela sent le racolage politique! La gauche étant ultra minoritaire à Joigny et son "principal électorat" de La Madeleine ne suffisant plus, nos édiles minoritaires "brassent du vent" et des promesses qui ne seront pas tenues, comme les autres...

Sinon qui paierait ? Les caisses de la France sont vides, il y a près de 6 millions de chômeurs, 10 millions de pauvres... Rendez-vous aux élections de décembre !